

Ocio Caballo, 03/08/23

La Ruta de la Cerdanya 2023 celebró sus dos primeras semanas de competición



La segunda semana de la Ruta de la Cerdanya 2023, finaliza con el triunfo del jinete catalán Alfons Roquet y "Aristo de la Cour" en el Gran Premio.

Manteniendo los altos niveles de participación finaliza la segunda semana de la Ruta. Durante los 4 días de competición se celebro un CSN3* y un CSN de Caballos Jóvenes. Algunos nombres a destacar fueron los de Bet Torrelles con "Venilsia De Lojou". La joven amazona que entrena con Joel Valles fue la ganadora del PGP 1,10 patrocinado por Chichus; en la jornada del Sábado

Laura Roquet consiguiendo la primera posición con "Blitzz Z" y la segunda posición con "Nina Puigroq" en el PGP de 1,30 patrocinado por Kuwait. En la jornada del domingo la amazona madrileña Charlotte Fievet fue la ganadora del trofeo Sunhero con su yegua de 10 años "Dic Donc D'Eole".

El Gran Premio del domingo, patrocinado por Coca-Cola, fue disputado por 27 binomios, 8 de los cuales pasaron al desempate. Con doble cero consiguieron finalizar 6 binomios, aunque sin duda con un tiempo de 36.14 Alfons Roquet y "Aristo de La Cour" caballo de 13 años por "Norway de la Land" fueron los más rápidos. En segunda posición se clasifico Laura Roquet con "Cricket" y la tercera posición fue para Primitivo Nieves con "Jappes P&M".

Una de las pruebas más aclamadas por el público fue el JUMP & DRIVE patrocinada por el grupo Quadis. Combinado la rapidez del caballo, agilidad del jinete y sus habilidades de conducción con un Land Rover Defender fue una de las pruebas más divertidas del fin de semana. El primer lugar se lo llevó Pere Xercavins con "Fly Menjoulet" destacando en la parte ecuestre. En segundo lugar se clasifico Oriol Pradells con "Hat Trick" que hizo un magnífico tiempo gracias a sus cualidades de atleta y llegando al coche en un tiempo récord. El tercer lugar fue para Sakongo Reverter con "Beetle Juice" demostrando sus cualidades como piloto.

Destacar también la gran participación en las pruebas de caballos jóvenes con un total de 40 binomios.